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Sitzungsprotokoll der Ortsbeiratssitzung vom 24.04.2025 um 19:30 Uhr im DGH Elnrode 
 
 
Anwesende:   Ralf Wurscher  

Jens Aubel 
   Tobias Trus 
   Markus Lasdautzky 
   Dirk Heddergott 
   Falko Jäckel 
 Florian Mayr 
                
 
Vorsitz:   Ralf Wurscher  Protokollführer:  Dirk Heddergott 
 

 
Tagesordnungspunkte (TOP): 
 

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

2. Informationen zum Windpark Jesberg und PV-Anlage Strang 

3. DGH Elnrode, Neugestaltung des Heckenbereichs vor dem Gebäude 

4. Arbeitseinsätze, Termine 

5. Mitteilungen des Bürgermeisters und des Ortsvorstehers, Verschiedenes 

 

 
Zu TOP 1: 
Der Ortsvorsteher Ralf Wurscher eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr, er begrüßt alle Anwesenden und 
stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 
 
Aufgrund  einer kurzfristigen Erkrankung des Bürgermeisters ist der eigentlich angesetzte TOP 2, die 
Information über den Windpark und die PV-Anlage, nicht durchführbar. OV Ralf Wurscher beantragt 
deshalb die Streichung des ursprünglichen TOP 2 und Neuansetzung auf der nächsten OB-Sitzung. 
Der Antrag wurde einstimmig angenommen, somit wird dieser Punkt auf die nächste Ortsbeiratssitzung 
verlegt, neuer TOP 2 ist die Neugestaltung des Heckenbereichs am DGH Elnrode.  
 
Zu neuer TOP 2 ( Neugestaltung Heckenbereich DGH Elnrode): 
Im Haushaltsentwurf der Gemeinde für 2025 sind 2000 € an Finanzmitteln für die Neugestaltung des 
Heckenbereichs vor dem DGH vorgesehen. Zunächst muss hier der Abwasserkanal untersucht werden, 
wahrscheinlich muss der Kanal im Außenbereich wegen Schäden durch Baumwurzeln teilweise 
ausgetauscht werden. Diese Überprüfung übernimmt der Bauhof, geplant ist der Sommer 2025. 
Anschließend soll die Fläche neugestaltet werden. Angedacht sind flachwurzelige Bodendecker sowie 
eine Rasenfläche, um den späteren Pflegeaufwand zu reduzieren. 
 
Zu neuer TOP 3 (Arbeitseinsätze und Termine): 

• OV Ralf Wurscher informiert, dass die Bänke in der Gemarkung durch den OB ausgefahren 
wurden, ferner ist die Blühwiese am Ortsausgang Richtung Schlierbach angelegt. 

• Demnächst soll ein Arbeitseinsatz zur Reparatur des Tores am alten Wiegehäuschen erfolgen, 
auch das Wiegehäuschen selbst soll gestrichen werden. Anschließend kann es die FFW als 
Gerätelager nutzen. 

• Zur Bekämpfung der Herkulesstaude am Spitzenwald wird noch ein kurzer Arbeitseinsatz 
geplant, der letzte Arbeitseinsatz hat hier schon Erfolge gezeigt. 

• Im Spätsommer bzw. im Frühherbst wird es eine Bürgerversammlung geben, hier sollen die 
Kandidaten für die Wahl des Ortsbeirates im März 2026 aufgestellt werden. 
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Zu neuer TOP 4 (Mitteilungen des Bürgermeisters / Gemeindevorstandes und des OV): 
Der Vertreter des Gemeindevorstandes, der 1. Beigeordnete Klaus Wetzlar teilt Folgendes mit: 

• Der Haushalt 2025 der Gemeinde Jesberg ist noch nicht genehmigt, deshalb kann die Gemeinde 
aktuell nur Pflichtaufgaben wahrnehmen. Die Sanierung der Wasserleitung in Elnrode wurde 
noch in den Haushaltsentwurf aufgenommen. 

• Der Radarturm auf dem Wüstegarten wird 2026 in Betrieb gehen. 

• Der barrierefreie Umbau der Bushaltestelle in Jesberg soll zeitgleich mit der Sanierung der B3 im 
Sommer 2025 erfolgen. 

 
Ortsvorsteher Ralf Wurscher informiert über folgenden Punkt: 

• Für die Pflege der Rasenflächen in Elnrode konnte ab dem 01.05.2025 ein Nachfolger gefunden 
werden. Bisher hat das Herr Udo Plock sehr gewissenhaft erledigt. Dafür ein herzliches 
Dankschön vom Ortsbeirat! 

 
Der Bauhofleiter teilt mit: 

• Die Gedenksteine auf den Friedhöfen in Elnrode und Strang wurden gesetzt, die restlichen 
Pflasterarbeiten sollen hier demnächst erfolgen. 

• Eine Sanierung des Gartenweges (aufgerissene Teerdecke nach Wasserschaden) erfolgt sicher 
erst nach der Komplettsanierung der Wasserleitung in Elnrode. 

 
Von den Gästen kommen noch folgende Anregungen: 

• Klaus Mayr fragt den 1.Beigeordneten, ob es die Möglichkeit einer Besichtigungsfahrt für die 
Jagdgenossenschaft zum Radarturm gibt, dieser verweist hier an Hessen-Forst. 

 
 
Die Sitzung wurde um 20:10 Uhr beendet. 


